

EH BILDU

ljentea, 1 - Tel. 943481027 – www.donostia.ehbildu.eus -
20003 Donostia

MOCIÓN DE CONTROL,

sobre medidas a adoptar en el entorno escolar del barrio de Martutene

Garbiñe Alkiza López, concejala del grupo municipal EH Bildu, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente moción, para su tratamiento en el Pleno. La moción es consecuencia de la interpelación presentada en la Comisión de Espacios Públicos el 13 de junio de 2022.

JUSTIFICACIÓN

El día 24 de enero sobre las 13:10 horas, un conductor de un turismo que circulaba en sentido Martutene perdió el control del vehículo y chocó contra la valla de la ikastola Arantzazuko Ama. Afortunadamente no hubo personas heridas, pero este último accidente aumentó el malestar de la comunidad escolar y la de vecinas y vecinos de la zona, que hicieron un llamamiento al Gobierno Municipal para que adoptase las medidas preventivas necesarias. En febrero de 2022 trasladamos al pleno municipal el accidente ocurrido en centro escolar Arantzazuko Ama de Martutene.

En la sesión plenaria, la concejala delegada dijo que se iba a reunir con el centro escolar y que se iban a adoptar algunas medidas; el Gobierno Municipal nos dijo que iba a hacer una intervención urgente para calmar el tráfico. A la vista de que no se tomaba ninguna medida, y de que el curso escolar estaba finalizando, nuestro grupo volvió a presentar una nueva interpelación relativa al mismo tema en las comisiones del mes de junio.

En la comisión de junio, la concejala delegada nos contestó que se estaban estudiando medidas para calmar el tráfico en el entorno escolar como ensanchar la acera, mover los semáforos, prohibir el tráfico de transporte pesado...

EH BILDU

ljentea, 1 - Tel. 943481027 – www.donostia.ehbildu.eus -
20003 Donostia

Pero nuevamente han pasado siete meses, ha habido otros dos incidentes y el Ayuntamiento no ha adoptado ninguna medida correctora para garantizar la seguridad del alumnado, sus familias y el profesorado del centro escolar Arantzazuko Ama. Y ya hemos entrado en el curso 2022/2023 y se han retomado las clases.

Conscientes de la situación que vive el barrio de Martutene, las familias del barrio pusieron en marcha la iniciativa Martutene Bizirik, para denunciar el abandono de sufre el barrio y reivindicar un barrio digno. A lo largo de estos meses han llevado a cabo diversas iniciativas. Lo comentamos en su momento y nos gustaría recordar que el incidente ocurrido en el centro escolar no es el único problema o carencia que tiene Martutene. Por tanto, vemos la necesidad de dar respuesta cuanto antes a las demandas de que tiene el barrio de Martutene.

Por todo lo expuesto, la concejala abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL:

- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a tomar medidas para calmar el tráfico en el entorno del centro escolar Arantzazuko Ama de Martutene antes de fin de año (tales como ensanchar la acera, mover semáforos, prohibir el tráfico de transporte pesado...) para, de esta forma, garantizar la seguridad de la comunidad escolar del barrio.

San Sebastián, a 20 de octubre de 2022

Garbiñe Alkiza Lopez de Samaniego,
concejala del grupo municipal EH BILDU